

## JICA海外協力隊 グローバルプログラム最終報告会

8月22日、朝市ふれあい館で「JICA海外協力隊グローバルプログラム最終報告会」が実施されました。

報告会では、6月から本町で地域活性化に向けて活動を行ってきた横谷怜奈さんと齊藤萌々子さんがこれまでの活動内容を振り返るとともに、海外派遣後の活動に向けた意気込みを話しました。



### 横谷怜奈さん (千葉県出身)

- 派遣国/ウガンダ共和国
- 町で頂いた沢山のインスピレーションをウガンダで生かして頑張ってきました。お世話になった皆さま、本当にありがとうございました！



### 齊藤萌々子さん (千葉県出身)

- 派遣国/ルワンダ共和国
- 皆さんと出会い、一緒につくることの面白さを感じました。プログラムを通して学んだ「自分なりの関わり方」を今後の活動にも生かしていきます。

## 町地域活性化支援センターで 「なつまつり」

8月16日、町地域活性化支援センターで「馬場目で世界を感じるなつまつり」が開催されました。

このイベントは、当施設の指定管理者である「一般社団法人ドチャベンジャーズ」と、「JICA海外協力隊グローバルプログラム」実習生の横谷怜奈さんと齊藤萌々子さんが企画しました。当日は、こども縁日やJICAコーナー、ビアガーデンやキャプファイヤーなどが行われ、会場は来場者で大いに賑わいました。



様々なコーナーで賑わう会場

## マシェイラの Hello!五城目町



アメリカ合衆国ワシントン州出身。2024年7月29日から、町の外国語指導助手(ALT)に着任しました。

*Michealea Lemons*  
(マシェイラ・レモンズ)

Hello Gojome,  
I hope you had fun with your family during summer vacation! I enjoyed working with two students for the English Speech Contest. They did amazing and I am proud of them for working so hard.  
Last month my mother came to Japan, and we had a lot of fun! This was her first time traveling abroad. I'm happy she was able to come and see how beautiful Japan is. We drove to many places, but one of our favorite places was Universal Studios in Osaka. Here is a photo of us!  
I'm looking forward to the Fall weather, changing leaves, and more adventures!  
Until next time.

## 夏の思い出

ハロー五城目！  
みなさま、夏休みは家族と楽しく過ごせましたか。私は2人の生徒と英語スピーチコンテストへの取り組みを楽しみました。彼らは素晴らしく、一生懸命努力したことを誇りに思います。  
先月母が日本に来てくれ、とても楽しかったです！これが母にとって初めての海外旅行でした。母が日本に来て、美しい日本を見ることができて嬉しいです。私たちは色々な場所に行きましたが、中でもお気に入りには大阪のユニバーサルスタジオジャパンです。これがその時の写真です！  
秋の天気や紅葉、そして更なる冒険を楽しみにしています！  
それではまた。



JICA  
海外協力隊

## がっしーとジョニーの アフリカ滞在記



ニックネーム/がっしー  
氏名/東谷拓馬さん(奈良県出身)  
滞在地/ルワンダ共和国



布市場でお気に入りの一枚を探しています！

ルワンダ語でお元気ですか？

皆さん、アマクル？がっしーです！

日本はまだまだ暑い日が続いているのではないのでしょうか？ルワンダも夏と呼ばれる乾季に入り、毎日晴れて暑い日が続いています。日本のようなジメジメとした湿気はなく、年間の平均気温は20度前後と、過ごしやすいのがルワンダの気候の特徴です。

さて今回は、ルワンダの伝統布「キテング」をご紹介します。一言でいえば、カラフルなコットン布です！布市場に行くと、花や動物、幾何学模様など、数えきれないほどの布が並び、値段交渉をしながらお気に入りの布を購入。そして、仕立て屋さんで採寸してもらい、1~2週間ほどで世界に1つだけの服が完成します！現

地の女性はワンピースとして仕立てていることが多く、町中でよく見かけます。汚れが目立たない黒っぽい服装をしがちですが、カラフルなキテングを着ると少しばかり心も晴れやかになります！現地の方から「いい服だね！」と褒められたり、たまに笑われたり(現地の男性は着用していないことが多いため?)、コミュニケーションのきっかけにもなっています！

## 五高 NEWS



五城目高校のわだいを定期的にお届けします！



キャリアガイダンスで説明を受ける生徒たち

7月16日、1年生を対象とした人権教室を行いました。当日は、外部から人権擁護委員を5名お招きし、1年生が4班に分かれてインターネット上で起こりうる様々な問題について話し合いました。夏休み中には、7月23日にキャリアガイダンスを行いました。1・2年生が各事業所の担当者から仕事内容や福利厚生の説明を受けました。  
以下に生徒たちの感想を紹介します。



人権教室でグループワークを行う生徒たち

### 【キャリアガイダンス】

#### ●○○○○ (2年A組)

仕事の内容だけでなく、仕事との向き合い方や大切にすべきことを学ぶことができました。しっかりと自分のことを知り、将来どんなことがしたいのかをよく考えて、自分を成長させたいです。

#### ●○○○○ (2年B組)

秋田にも魅力的な企業がたくさんあることが分かりました。このガイダンスで得たものを、これからの高校生活や進路選択に活用できるよう頑張ります。

#### ●○○○○ (1年B組)

私たちが利用しているホテルや旅館などの寝具が、1つの会社によるサービスであることが分かりました。また社会への貢献、働くことの意義などについても深く学びました。

### 【人権教室】

#### ●○○○○ (1年A組)

相手がもしかしたら悪い人かもしれないと思うと怖いし、SNSを使いたくないなあと思いました。相手を簡単に信用しないようにしたいし、画像や動画を簡単に送らないようにしていきたいです。

#### ●○○○○ (1年B組)

個人情報や写真を拡散されたら、もう止められないことを知りました。僕も被害者や加害者にならないように気を付けたいです。

### 9月の予定

- 10日(水) 性教育講座(1、2年)
- 16日(火) 就職試験解禁
- 17日(水) 防災教室(1、2年)
- 24日(水) 2年生インターンシップ報告会

五城目高校ホームページ：<http://www.gojome-h.akita-pref.ed.jp/>